

すてきな
みんなの
えがおか
いっぽい！



保健室編

大阪市立墨江幼稚園

2025.3 №11

ばら組

正解はこっち！



こっちだと思う人？



けんこうクイズ ~1年振り返って~

毎月行ってきた保健指導を振り返って「健康に関するクイズ」をしました「さて、どっち？」の問い合わせ、「こっち、こっち」と、大きな声で答える子どもたち。正解を発表するたびに、歓声が上がりいました。

歯みがきのあとにする
うがいは？



バイキンが
嫌がるのは？



野菜を食べると
からだはどうなる？



姿勢が悪いと
骨はどうなる？



寝ている間に、からだの
中で起きていることは？



「どっち？」の問い合わせに「どっちも正解
やと思う」という子どもの声。冷たい水
を嫌がってバイキンが流れるわけではない
という考え方からつくった問題でした
が、確かにバイキンはせっけんも水も
苦手です。

子どもの言葉に気付かされ反省。自分
でよく考えていると、感心しました。

友だちの答えを聞いて、迷ってしまう姿も。



成長を感じて…

4月の発育測定では、「できへん」と服を脱ぐことを嫌がる姿や、ぬいだ服の扱いに困っている姿が見られましたが、今では脱ぐのも服をたたむのも素早くできます。

万福のお弁当箱のふたを開けるとすぐに、「これ、たべられへん」と宣言していた
子も、ひとつずつ挑戦するようになってきました。

冷たい水にも負けずに手洗いやうがいに取り組んだ子どもたち。今年度は、風邪
などの病気が大流行することもありませんでした。

それぞれのご家庭での取り組みや励ましに感謝します。ご協力ありがとうございました。
そして、来年度もどうぞよろしくお願ひいたします。